
額田中校長室だより 第４７号 ２０１９年度 令和元年年１１月２２日（金） 

                          

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

額中生１５名は、「つなげよう心」のブロックで出場 

「いつだって青空」 

「星の世界」 

「ほらね、」  以上３曲を歌いました。 

雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
「主体的・対話的で深い学び」を通して 

 

 
 
 

第４７回岡崎のハーモニ― １１月１６日（土）１３：００～１４：５０ 

    「よろこび伝える 音楽の力」～未来にひびく歌声～ 

  額中生１６名も参加。市内小中学生約８００人の児童生徒の合唱と合奏に感動しました。 

 １１月１６日（土）、７：３０、額中生１６名が額田中学校玄関に集合しました。私は、N先生が額中
生と額田地区の小学生を引率して、岡崎市民会館へバスに乗って出かけるのを見送りました。午前中、
卓球部女子の指導（８：００～９：００）後、第１１回みあいフェスタ（文化祭）のオープニングセレ
モニー、イベントタイム（９：３５～１１：００）を見学しました。その後、１３：００からの岡崎の
ハ－モニ－に間に合うように市民会館に向かいました。 
 第４７回岡崎のハ－モニ－は、テーマ「よろこび伝える 音楽の力」とし、次のプログラムで進めら
れました。テーマのように、生きる喜びを伝える音楽の力に感動しました。 
〇オープニング「岡崎讃歌 緑と太陽の町」 

「夢 ふくらませ」 
〇女性合唱ステージ 
〇合同合唱ステージ 
 ・ブロックテーマ「伝え合う命」 
 ・ブロックテーマ「めぐる命」 
 ・ブロックテーマ「つながる命」 
〇吹奏楽ステージ 
〇エンディング「夢 受け継いで」 

「さようなら」 
 エンディングは、出演者全員による「夢 受け継いで」と「さようなら」の合唱でした。その全
員合唱の指揮者は O 先生でした。O 先生が市民会館あおいホールの舞台中央で指揮者をされてい
る姿を見ると、胸がジーンときました。額中生１６名にもスポットがあたり、輝いていました。最
後に O先生に光があたり、まるで女神様のように幕を閉じました。 

２学期期末テストに向けて計画的に学習しましょう 
１１月２６日（火）２学期期末テスト１日目（英語・理科・保体） 

１１月２７日（水）２学期期末テスト２日目（社会・技家・美術） 

１１月２８日（木）２学期期末テスト３日目（国語・数学・音楽） 

※１１月１５日（金）期末テスト範囲発表 

※１１月１９日（火）～１１月２７日（水）部活動停止 

「めぐる命」のテーマで額中生１６名が出場 

・「冬景色」 

・「どこかで春が」 

・「花のまわりで」     

・「われは海の子」 

・「風のめぐるとき」 

以上５曲を歌いました。 

 

１１月１６日（土）、岡崎のハーモニーのエンディング
後、やりきったという満足感に満ちた笑顔の１６名 
  

めぐる命のテーマで発表した学校 

 小学校：梅園小・根石小・連尺小・広幡小・竜谷小・藤川小 

     山中小・本宿小・生平小・秦梨小・矢作東小・矢作西小 

     矢作南小・豊富小・夏山小・宮崎小・形埜小・下山小 

 中学校：甲山中・城北中・東海中・河合中・矢作中・額田中 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ主催の資源回収活動へのご協力を 

 令和元年１１月１３日（水）は、寮生の１５：４０発の帰省バス後、１５：５０から１６：３０ま
で、１１月１４日（木）の岡崎市教科・領域指導員合同訪問に向けての最終打合せをしました。額
田中学校は、研究主題「自ら学び続け、未来を切り拓くことができる生徒の育成」－ＣＲＳで「学
びに向かう力」を引き出す授業づくり－を掲げ、「主体的・対話的で深い学び」のある授業づくりに
努力しています。令和２年度秋に岡崎市教育委員会からの研究委嘱の研究発表会を開催する予定で
す。1 年前に研究発表会当日を意識した公開授業を実施し、岡崎市教科・領域指導員と教育委員会か
らご指導をいただきました。このご指導を受けて、指導方法を改善し、１年後の研究発表会で、生
徒も教師もＣＲＳを意識した授業づくりができるように精進を積み重ねていきたいと思います。 

アルミ缶 

雑誌・新聞紙 

研究のパネルを作成した N先生 

 牛乳パック・段ボール、ア

ルミ缶・雑誌・新聞紙の５種

類に限り、資源回収を行って

います。今年度から常設で、

登下校及び部活動の送迎時、

保護者会の折に持ってきて

コンテナに入れてください。 

岡崎市教科・領域指導員合同訪問に向けての最終打合せ１１月１３日（水）１５：５０～１６：３０ 

 

特設公開授業について説明する 

研究副主任の F先生 

合同訪問についての説明をする研究主任の N先生 

正門を入って右、プール前にコンテナがあります 

牛乳パック     段ボール 

正門周辺がきれいな理由は、３年生が真剣に清掃活動に取り組んでいるから 

公開授業のビデオ撮影の説明をする研究副主任の S先生 


